

Verneuil/info

S p o r t e t s a n t é

Lettre d'information de la Ville de Verneuil-d'Avre-et-d'Iton



Chères concitoyennes,
chers concitoyens,

Vous étiez très nombreux, réunis autour de nos forces de sécurité et des autorités institutionnelles pour assister à nos vœux à la salle des fêtes en janvier. C'est une marque de confiance qui nous honore mais aussi nous oblige. Les élus et moi-même sommes mobilisés en ce début d'année pour mener à bien les projets structurants qui feront le Verneuil de demain : la rénovation de la salle de fêtes et son aménagement en salle de spectacles polyvalente, l'aménagement d'un carrefour giratoire Porte de Mortagne, la réalisation d'un Padel, l'aménagement d'un chemin piéton le long des fossés, l'extension de la vidéo-protection, un

programme de mise en LED de notre éclairage public...

Grâce à l'implication de nos agents municipaux, que je tiens à remercier, Verneuil gagne en notoriété et en charme. J'en veux pour preuve le nombre grandissant de touristes qui visitent Verneuil. Fin 2023 l'association des Petites Cités de Caractère® nous a acceptés au sein de son réseau, CaraMaps, application utilisée par les camping-caristes, vient de nous décerner un "diplôme d'excellence", il fait bon vivre à Verneuil ! Il nous faut donc poursuivre en ce sens. Mais au moment où nous construisons notre budget primitif pour 2024, il nous faut aussi être attentifs à maintenir un bon niveau de service public, sans augmenter les taux locaux de fiscalité et tout en faisant face à une inflation toujours présente.

Bien vivre à Verneuil c'est aussi partager des moments festifs et nos services y travaillent, je vous convie notamment à une grande Fête du Printemps début mai.

Yves-Marie **RIVEMALE**

Maire de Verneuil-d'Avre-et-d'Iton

Tourisme

Verneuil a obtenu le label **Petites Cités de Caractère®**

Le concept de "Petites Cités de Caractère®" est né au milieu des années 1970 pour valoriser des communes atypiques, à la fois rurales par leur implantation, leur population limitée, et urbaines par leur histoire et leur patrimoine.

Le projet des Petites Cités de Caractère® est, dans ces communes, de fédérer les différents acteurs autour d'un objectif : la sauvegarde du patrimoine comme levier de développement des territoires. L'action du réseau Petites Cités de Caractère® est d'abord d'accompagner les élus qui souhaitent concilier le développement de leur commune dans le respect du patrimoine.

Les premières communes concernées et intéressées se sont constituées en association, officiellement créée en 1976. Par décision du 18 décembre 2023 le Conseil d'Administration de l'association, après une visite de notre centre historique et de ses alentours, a homologué notre commune pour les exercices 2023 à 2028. Verneuil-d'Avre-et-d'Iton est donc entrée dans le réseau des "Petites Cités de Caractère®".

Pour en savoir plus et visiter, comme de nombreux touristes, d'autres jolies Petites Cités de Caractère® :



<https://petitescitesdecaractere.com/fr>

Gendarmerie

La sécurité est une priorité pour nos élus,



fin janvier Yves-Marie Rivemale recevait, en mairie, le colonel Emmanuel Gros, commandant le groupement de gendarmerie de l'Eure, le commandant David Rousseau et le lieutenant Sylvain Mannechez, afin d'aborder toutes les mesures visant à la garantir et à la renforcer.

www.verneuil-d'avre-et-d'iton.fr

 Ville Verneuil-d'Avre-et-d'Iton

Entreprises vernoliennes et défis sportifs !

Le challenge sportif en entreprise peut prendre différentes formes, telles que des compétitions inter-entreprises, des défis, des événements sportifs ponctuels, ...

À Verneuil, ces derniers mois, **Jean-Noël Le Carpentier pour Yabon** et **Adrien Sarreau pour l'entreprise Labrouche** ont, chacun à leur manière, relevé un défi sportif.



Fondée dans les années 50 de manière artisanale, l'entreprise emblématique Yabon incarne à la fois tradition et innovation dans le département de l'Eure. Connue pour son fameux gâteau de riz nappage caramel gourmand, Yabon fait partie des acteurs de l'industrie agroalimentaire régionale. Avec ses 130 salariés, Yabon est un symbole du savoir-faire local. Directeur de l'usine, Jean-Noël Le Carpentier, est un ultra-marathonien habitué des longues voire très longues distances, défis solidaires afin de collecter des fonds contre le cancer des enfants pour l'association Imagine For Margo, children without cancer.

Le vendredi 17 novembre 2023, le coureur yabonnais a pris le départ à 7h16, en partant de la place de la Madeleine, direction Iles (près de Caen). Trois collègues l'ont accompagné jusqu'à Rugles et c'est seul qu'il a parcouru les kilomètres

suyants pour atteindre Iles le samedi matin à 7h14, soit 138 km en 24h. La cagnotte en ligne destinée à la collecte des fonds, récoltés directement par l'association, reste ouverte un an : www.alvarum.com/jean-noel-lecarpentier2.

Entreprise familiale et indépendante depuis 4 générations, l'entreprise Adrien Labrouche est reconnue dans le département de l'Eure pour proposer des volailles fermières de qualité supérieure bénéficiant du Label Rouge de Normandie. La charte "Produit près de chez vous" garantit des volailles de proximité. Adrien Sarreau, chef d'entreprise, a réalisé son objectif : faire flotter le drapeau de son entreprise à 5896 m d'altitude.

C'est donc le Kilimandjaro, montagne située dans le Nord-Est de la Tanzanie, qu'Adrien Sarreau a choisi de gravir. Après 4 jours d'ascension dans des paysages très différents, forêts humides avec chants d'oiseaux et cris de singes, les arbres sont remplacés par des étendues désertiques faites de pierres et enfin des fameuses neiges du Kilimandjaro. Avec un départ à minuit, la dernière étape lui a permis d'atteindre le sommet à 7h30 sous un froid glacial, - 15°, et d'y planter le drapeau de l'entreprise Labrouche, défi relevé ! Prochain défi : toujours plus haut !

Un grand bravo à nos chefs d'entreprises vernoliennes qui savent relever des défis entrepreneuriaux, certes, mais aussi sportifs.

Foot 5

Un équipement sportif supplémentaire à Verneuil : un terrain de Foot 5



Depuis le second semestre 2023, les amateurs de football vernoliens ont accès à un nouvel équipement : un terrain de Foot 5. Implanté au stade Charles Davesne, il permet à chacun de développer une pratique dite "alternative" du football.

Cette nouvelle pratique, le Foot 5, apparu à la fin des années 1990, se joue à 5 contre 5 sur un terrain synthétique de taille réduite entouré de palissades. Celles-ci peuvent d'ailleurs être utilisées par les joueurs pour faire rebondir le ballon.



Ce terrain, largement subventionné par la FFA (Fédération Française de Football Amateur) et l'Agence Nationale du Sport, a été inauguré samedi 10 février en présence des élus vernoliens mais aussi d'Alain Roujolle, président du Stade Vernolien et de la section football, de Marc Routier, président du district de l'Eure de Football, et de Jean-Luc Giffard, trésorier Général de la ligue de Normandie, vice-président du district de l'Eure de football.

Les Rencontres

de la Défense de l'Eure

Les Rencontres de La Défense de l'Eure ont permis, mardi 6 février, à près de 950 collégiens et lycéens de rencontrer et de dialoguer avec de nombreux intervenants sur les thèmes de la sécurité, défense, prévention et citoyenneté. Organisée par la commune de Verneuil, la Délégation militaire départementale de l'Eure et l'Interco Normandie Sud-Eure, cette troisième édition a permis aux visiteurs de rencontrer militaires et civils œuvrant dans ces domaines d'activité.

L'Armée était très présente, Armée de terre et Armée de l'air, mais aussi la gendarmerie, les sapeurs-pompiers ou encore les OPEX (opérations extérieures) et le SAMU.



Cette année, des élèves de seconde du collège de Vlainck présentaient leur Classe Envol, classe parrainée par la Base aérienne 105 d'Evreux et expliquaient à leurs camarades les différentes opportunités de carrière au sein de l'armée.

Le Lieutenant-colonel Etienne du Fayet de la Tour, délégué militaire départemental adjoint de l'Eure, présent sur le forum, s'est rendu également à l'école Modeste Leroy de Francheville à la rencontre des élèves de CP. Les enfants étaient ravis et fiers de pouvoir lui remettre les très jolies cartes qu'ils ont réalisées à destination des soldats français en opérations extérieures.



Santé

Le 24 novembre 2023 **Sébastien Lecornu, ministre des Armées**, et **Alexandre Rassaërt, président du Département**, ont inauguré la Résidence Beauclerc qui réunit les EHPAD de la Vernoline et de la Vannerie. Sébastien Lecornu souhaitait être présent comme il l'avait été à l'origine de ce projet alors qu'il était président du Département.

La livraison définitive des travaux de la Résidence Beauclerc est programmée pour le deuxième semestre 2024, 1^{er} étage en juillet, 2^e étage en octobre. Cela permettra le déménagement des habitants de l'EHPAD de la Vannerie à l'EHPAD Beauclerc, réunissant ainsi sur un seul site l'ensemble des services à proximité du Centre Hospitalier de Verneuil. Cette résidence comprend 169 lits dont deux unités Alzheimer

Résidence Beauclerc, nouvel EHPAD vernolien



de 13 lits. Mais d'ores et déjà, de nombreux résidents ont pu s'installer dans des chambres individuelles, salles et salons collectifs modernes et adaptés, où ils se sentent chez eux. L'architecte a confirmé avoir travaillé à donner "une image domestique et non hospitalière" à la résidence.

La livraison de la cuisine centrale, qui ne proposera que du "fait maison", est prévue en fin d'année 2024. Il faut là encore remercier le Département pour leur important engagement financier.

Yves-Marie Rivemale, maire, a remercié le ministre pour son soutien sans faille dans ce projet, ainsi que le Département et l'Agence Régionale de Santé. Un tel établissement est d'une grande importance pour garantir le bien-être de nos aînés dans le sud de l'Eure.

Consultations externes

Vous pouvez prendre rendez-vous pour une **consultation spécialiste** au Centre Hospitalier de Verneuil-d'Avre-et-d'Iton :

Consultations publiques :

- ADDICTOLOGIE
- APNÉE DU SOMMEIL
- CHIRURGIE COLOPROCTOLOGIE MÉDICALE, INSTRUMENTALE ET CHIRURGICALE
- CHIRURGIE ORTHOPÉDIE
- CHIRURGIE UROLOGIE
- DIÉTÉTICIENNE
- GASTRO-ENTÉROLOGIE
- NEUROPSYCHOLOGUE
- OPHTALMOLOGIE
- PNEUMOLOGIE
- SOINS EXTERNES réalisés par une IDE

Consultations privées :

- CARDIOLOGIE ET TEST D'EFFORT
- ÉCHOGRAPHIE CARDIAQUE
- CHIRURGIE VISCÉRALE
- ORL

Centre de périnatalité :

- GYNÉCOLOGIE
- SAGE-FEMME



Imagerie médicale :

- RADIOLOGIE
- ÉCHOGRAPHIE
- ECHO-DOPPLER
- PANORAMIQUE DENTAIRE

Scanner



Prise de rendez-vous du lundi au vendredi de 8h30 à 16h30 au 02 32 23 62 20 ou www.doctolib.fr ou sur place à l'accueil du Centre Hospitalier

RENDEZ-VOUS RAPIDE

Depuis 1981 **Sylvie Leroy**, diététicienne, a veillé sur l'équilibre et l'hygiène alimentaires et a eu un rôle thérapeutique dans les services des EHPAD, notamment auprès des personnes âgées de la Vannerie et de la Vernoline qu'elle a accompagnées avec professionnalisme et bonne humeur. Pendant de nombreuses années elle a supervisé les menus des cantines de nos écoles et a toujours répondu présente pour intervenir dans des forums de prévention et participer aux animations comme "Octobre Rose". En mars, Sylvie fera valoir ses droits à la retraite, nous lui souhaitons donc **une excellente retraite**.



Régis Breinlinger est depuis le 1^{er} décembre 2023 le nouveau directeur, à plein-temps, du centre hospitalier de Verneuil-d'Avre-et-d'Iton et, plus largement, de la communauté des établissements du Sud de l'Eure – en y ajoutant les deux EHPAD de Breteuil et de Rugles.



Régis BREINLINGER, Directeur du Centre Hospitalier de Verneuil, Virginia VAN DE WALLE, Directeur des Services Économiques, Logistiques, Techniques et Systèmes d'Information, Yves-Marie RIVEMALE, Maire

Agenda des manifestations

Théâtre - "L'homme de fer"
par LES TRETEAUX de France
Dimanche 24 mars à 16h
Salle des fêtes - Verneuil

Salon de l'Artisanat "Le Flux"
Samedi 30 mars de 10h à 20h et
dimanche 31 mars de 10h à 19h
Espace Saint-Laurent

Soirée Paëlla animée par Gilles
Samedi 30 mars à 20h à 1h
Salle des fêtes - Verneuil

Pâques "Chasse aux trésors"
Dimanche 31 mars à 10h
Parc Guillaume Le Conquérant sur
inscriptions au 06 12 08 59 83 -
pour les 3 à 8 ans

Exposition des artistes amateurs
Vendredi 19, samedi 20 et
dimanche 21 avril
Salle des fêtes - Francheville

BMX "Challenge France"
Samedi 27 et **dimanche 28 avril**

Fête du Muguet
Mercredi 1^{er} mai

Fête du printemps
Samedi 4 et **dimanche 5 mai**



Parcours du cœur
Samedi 25 mai